



## TV zeigte rasante und akrobatische Turnshow

Osterhofen. (md) Die Vielfalt ihrer Disziplinen zeigten die Sportler des TV Osterhofen in einer Turnshow am vergangenen Sonntag in der Markus-Stöger-Halle. Zu diesem besonderen Ereignis begrüßte der 1. Vorsitzende des Turnvereins, Richard Majunke, alle Eltern, Großeltern sowie Geschwister und alle anderen anwesende Gäste in der Markus-Stöger-Halle. Er bedankte sich bei den vielen Helfern, die unermüdlchen Einsatz zeigen, um solche Ereignisse wie heute zu

organisieren und auf die Beine zu stellen. Der Turnverein ist schon seit 1890 ein fester Bestandteil der Stadt Osterhofen, im Jahre 2013 zählte er mit 1123 Mitgliedern zu den größten in der Stadt. Mit der „Turnshow“ zeigten die Mitglieder die Bandbreite ihres Könnens und wie vielfältig die Leichtathletik sein kann und das man auch mit Spaß bei der Sache sei. Der 2. Vorsitzende Georg Reischl begrüßte ebenfalls alle anwesenden Gäste in der Halle und führte auch durch das ab-

wechslungsreiche Programm. Er ließ es sich nicht nehmen, den mittlerweile 28 Übungsleitern seinen Dank auszusprechen, denn so viel Engagement wie die Übungsleiter in diese Arbeit einbringen sei unbezahlbar. Das war dann auch schon die Preisfrage: Wie viele Turnstunden haben diese 28 Übungsleiter im letzten Jahr mit den Kindern und Jugendlichen abgehalten? Die Besucher hatten nun Zeit, ihre Schätzungen zu notieren, um dann an der Verlosung teilzunehmen. Für dieses

große Ereignis hatten sich die 150 Kinder und Jugendlichen wochenlang vorbereitet und waren immer mit Eifer bei der Sache. Die 1. Bürgermeisterin Liane Sedlmeier bedankte sich bei den Vorsitzenden für so viel Einsatz. Sie freute sich, dass so viele Kinder da waren, die trotz der immensen Reizüberflutung durch Fernseher und Computer Lust und Freude an den sportlichen Disziplinen hätten. Das abwechslungsreiche Programm reichte vom Kleinkinderturnen, Übun-

gen am Stufenbarren und Fit über den Kasten bis zum Einradfahren, das ein Höhepunkt war. Einen Einblick zum Trainingsablauf konnte man beim Jiu-Jitsu und dem Basketballspiel gewinnen und die Kleinsten tanzten zu dem Lied „It's raining men“ mit ihren Regenschirmen durch die Halle. Mit einer flotten Aerobic-Show begeisterten auch die Teenager und eine Gruppe der Damen-Riege unterhielt das Publikum mit einer Line-Dance-Formation. Die Zuschauer bedankten sich mit langanhaltenden Applaus für diese gelungenen Darbietungen. Die Gewinner der Preise, jeweils einen Einkaufsgutschein der örtlichen Geschäfte, erhielten Claudia Weigl, Tobias Müller und Ecaterina Hanciu.